



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMEL MALANG

Jl. Ngantang 3 Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXLIII(143)/Juni
2019

Alokusio

“DEVOSSI LEGIO KEPADA ROH KUDUS”

Buku Pegangan LM Bab 25 no. 1-3 hal. 161-162



Para legioner terkasih,

Legio Maria amat menghormati peran Roh Kudus bagi karya kerasulannya. Itu tercermin jelas dalam doa pembukaan Tesera dan semakin jelas dalam gambar Tesera. Setelah membuat tanda salib, segera legioner berseru memohon kedatangan Roh Kudus untuk menyalakan dalam hati umat beriman api cinta kasih Allah. Api cinta kasih Allah telah nyata dalam kisah penciptaan dimana Roh Allah melayang-layang di atas permukaan bumi. Roh ini pula yang akan menjadi akhir segala zaman di bumi.

Devosi kepada Allah Roh Kudus semakin jelas dalam gambar Tesera dan Veksilum. Pada keduanya tergambar suatu laskar yang dahsyat dan siap bertempur; dengan Maria sebagai panglimanya dan dituntun oleh Roh Kudus dalam rupa burung merpati.

Jelaslah dengan demikian, peran Roh Kudus bagi Legio Maria. Cinta Legio kepada Roh Kudus sekuat cinta Maria kepada kehendak Allah. Oleh karena itu dalam janji Legio atau kaul legioner, ia mengucapkan “Ya

Roh Kudus, hamba berhasrat pada hari ini untuk menjadi Legio Maria, namun karena insaf bahwa tidak pantas maka hamba mohon kepada-Mu agar memenuhi hamba dengan diri-Mu”. Bukankah ini doa Bunda Maria sendiri? Maria adalah Hamba Allah. Legioner mengikuti gerak hati Bunda Maria agar dipenuhi Roh Kudus. Dalam ketidaklayakan, kita berharap Roh Kudus menggerakkan kita dan kerasulan kita.

Semoga Pesta Pentakosta, Pesta terakhir bagi umat beriman; yakni pesta kedatangan Roh Kudus, memperlengkapi saudara sekalian dengan semangat baru. Semoga Legio Maria juga selalu setia berproses menggumuli cinta dan pengabdian Maria, Sang Mempelai Roh Kudus. Amin



RD. Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang

DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	2
Berita Senatus	3
Ziarah Regia	3
Laporan De-	4
Regia Mau-	4
Komisium Su-	4
Komisium To-	4
Kuria Maria	4
Kuria Jember	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

“Cinta Legio kepada Roh Kudus sekuat cinta Maria kepada kehendak Allah”.

Berita dari Dublin

- Telah terpilih saudara Maureen McManus sebagai Sekretaris Dewan Konsilium Dublin. Ini adalah masa jabatan untuk ke dua kalinya untuk tiga tahun ke depan.
- Suatu Seminar tentang Alfie Lambe, Kehidupan dan Warisan kerasulannya sebagai Legio Maria akan diselenggarakan di Mount Joy Square Dublin pada hari Jumat 21 Juni 2019. Alfie adalah envoy di Amerika Selatan. Lahir di Dublin 24 juni 1932. Gagal menjadi bruder karena sakit, ia menjadi envoy atau utusan Legio Maria di Columbia, Argentina, Ekuador dan sekitarnya. Ia wafat karena sakit pada awal tahun 1959 dalam usia sangat muda, 26 tahun.



Berita dari Vatikan

- Dewan Kepausan untuk Dialog Antar-agama Vatikan telah merilis pesan Ramadan dan Idul Fitri 2019. Pesan ini mendesak umat Kristen dan Muslim di seluruh dunia untuk membangun jembatan persaudaraan dan mempromosikan budaya dialog. Juga mempromosikan dialog dan kebebasan beragama yang tulus.



Berita Senatus

- Senatus telah melaksanakan pertemuan Pemimpin Rohani dan Asisten Pemimpin Rohani. Acara tersebut dilangsungkan pada hari Kamis 23 Mei 2019 bertempat di ruang pertemuan Paroki St. Maria dari Gunung Karmel Jalan Buring 60 Malang. PR dan APR yang hadir berjumlah 10 orang mereka berasal dari berbagai dewan dan presidium yang ada di kota Malang dan sekitarnya. Rm Emil (Pemimpin Rohani Senatus) memandu jalannya pertemuan dengan mengajak PR/APR untuk membagikan pengalaman bagaimana Pergumulan Rohani sebagai PR/APR ketika mendampingi dewan/presidium, dan juga bagaimana menyikapi pergumulan tersebut selama ini.



Berita Senatus

- Nama-nama calon perwira Senatus Malang untuk periode 2019-2022 agar segera diberikan kepada Senatus.
- Senatus menghimbau agar masing-masing presidium dan dewan mengikuti misa Hati Kudus Yesus di paroki masing-masing

ZIARAH AKBAR LEGIO MARIA KE GUA MARIA WELIURAI – HALIWEN - ATAMBUA

Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang memuji dan memuliakan nama Tuhan di Tanah Belu terjadi pada Ziarah Akbar di Gua Maria Weliurai – Haliwen – Atambua Kabupaten Belu pada tanggal 29-30 Mei 2019 beberapa hari yang lalu. Sudah hampir 22 tahun penyelenggaraan Ziarah Akbar Regia Kupang dimulai sejak tahun 1997 yang saat itu masih berstatus Komisium Kupang sudah menyelenggarakan Ziarah Akbar Legio Maria di Dili Timor-Timur saat itu jumlah peziarah 300 orang dan sejak saat itu menjadi program tahunan.

Namun seiring bertambahnya anggota dan dengan pertimbangan akan menjadi beban yang sangat besar bagi Dewan Komisium yang menjadi tuan rumah, maka sejak tahun 2015 saat Ziarah Akbar di Gua Maria Noemeto Kefamenanu akhirnya disepakati Ziarah Akbar dilaksanakan setiap 2 tahun sekali. Sudah terealisasi dengan Ziarah Akbar di Gua Maria Lourdes Tubaki Betun Malaka 2 tahun lalu. Saat ini kita berziarah dengan jumlah peziarah bersama umat Paroki St. Yohanes Pemandi Haliwen sekitar 10.000 orang serta merayakan pesta Kenaikan Tuhan kita Yesus Kristus putera Bunda Maria Panglima kita.



Tahun ini mengusung tema “Bersama Bunda Maria kita sukseskan Konferensi Nasional Legio Maria Senatus Sinar Bunda Karmel Malang di Kupang” Semoga dibawah bimbingan Bunda Maria penyelenggaraan Konfernas dapat berjalan dengan sukses. Selain itu para Legioner dalam melaksanakan tugas-tugas dan karya kerasulan senantiasa merangkul dan terus menjaring anggota-anggota baru terutama bagi para Dewan untuk melibatkan kaum muda dalam mengorganisir Dewan asuhan, sehingga kaum muda kita belajar untuk menjadi pemimpin masa depan.

Regia Bunda Kristus Maumere

Regia Bunda Kristus sangat aktif melaksanakan visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Perwira regia sebagai koordinator pelaksanaan Temu Bina Iman Legio Maria bersama Uskup Maumere tgl. 7 Maret 2019 yang melibatkan semua legioner Keuskupan Maumere, menyelenggarakan Acies dan menyiapkan calon-calon perwira Regia. Senatus mengucapkan profisiat atas usaha perluasan Legio Maria di wilayah asuhan regia yaitu; Komisium Bunda Sang Sabda Danga Keuskupan Agung Ende; bertambahnya presidium Bunda Penolong Abadi Watukesu dan Presidium Yunior Regina Coeli. Komisium Maria Pertolongan Orang Kristen Ende Keuskupan Agung Ende; bertambah presidium Ratu Para Perawan Watuneso. Komisium Ratu Karmel Bajawa Keuskupan Agung Ende; bertambahnya 10 Presidium baru yakni 2 di paroki Maronggela, 3 di Soa, dan masing-masing 1 di Mangulewa, Zepe, Boba, Laja dan Kuruboko. Komisium Reinha Rosari Larantuka; bertambahnya 2 presidium di paroki Kalike Solor Selatan, dan 2 presidium Yunior di paroki Riangkemie. Komisium Bunda Pengantara Rahmat Lewoleba; terbentuknya 2 presidium baru yakni 1 di paroki Wangatoa, dan 1 di Paroki Kalikasa. Komisium Ratu Damai Ruteng; pembentukan Prakuria Tahta Kebijaksanaan Paroki Wae Sambi di Labuhan Bajo. Komisium Bunda Penebus Waiwerang; pembentukan presidium Ratu Para Rasul di paroki Lambunga tanggal 28 Febr. 2019. Komisium Ratu Damai Welamosa keuskupan Agung Ende: terbentuknya 4 presidium Yunior di SMPN Aewora paroki Salib Suci Maurole; dan 3 kelompok Felites di paroki Dondo. Kuria Bunda Penebuis paroki Sto. Thomas Morus Maumere: terbentuk presidium Perawan Murah Hati di paroki Sto. Martinus Bolawolon. Kuria Ratu Pencinta Damai Paroki Roh Kudus Nelle; terbentuknya 1 presidium dengan 11 anggota. Kuria Bunda Rahmat Ilahi Paroki Sto. Mikhael Nita; terbentuknya presidium Bunda Segala Bangsa di Nilo tgl 2 Des 2018. Kuria Mawar Yang Gaib Paroki Sto Spiritu Misir; pembentukan tiga presidium di paroki Waerpelit yakni Bintang Kejora, Cermin Kekudusan dan Bunda Pengharapan. Kuria Benteng Daud paroki Salib Suci Mauloo, telah terbentuk presidium Bintang Timur di Mauloo dengan 11 anggota. Kuria Hati Tersuci Maria paroki Kenaikan Kristus Watubala: membentuk 1 kelompok Felites di Likot.

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya sangat aktif melaksanakan visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Perwira Komisium menyelenggarakan Kongres Legio Maria yang pertama, menyelenggarakan misa acies, menghadiri rapat kelompok kategorial se-keuskupan Surabaya untuk menentukan PraMuspas menentukan arah dasar 10 tahun ke depan dari Keuskupan Surabaya. Senatus mengucapkan profisiat kepada perwira kuria atas usahanya dalam perluasan Legio Kuria Bejana Rohani membentuk Presidium Bunda Penuh Kasih. Kuria Rumah Kencana membentuk 2 presidium felites di Sekolah St. Maria II Sidoarjo. Kuria Immaculata membentuk Presidium Ratu Para Rasul di paroki Mater Dei Madiun yang beranggotakan bapak-bapak.

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon aktif melaksanakan visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Perwira Komisium telah melaksanakan sosialisasi Legio Maria, mengkoordinir kunjungan ke Gua Maria setiap tanggal 13 dalam bulan, mengadakan novena untuk memperingati Hari Orang Sakit Sedunia, dan mengadakan pembinaan bagi perwira Komisium, Kuria dan Presidium. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM di Kuria asuhan Komisium yaitu; terbentuk felites di Kuria VI Regina Caeli Tondano dan di Kuria VII Maria Ratu Pencinta Damai Tompasso Baru.

Kuria Maria Assumpta Malang

Kuria Maria Asumpta Malang aktif dalam mengadakan visitasi ke presidium asuhannya. Kuria ini telah menyelenggarakan misa tutup dan buka tahun kerja Legio Maria dan Acies yang dirayakan dalam ekaristi.

Kuria Maria Tak Bercela Jember

Kuria Maria Tak Bercela Jember aktif melaksanakan visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria berhasil menyelenggarakan sosialisasi Legio Maria. Senatus mengucapkan profisiat atas usaha perluasan LM yaitu; sedang berusaha mengaktifkan Presidium Bintang Timur Kraksaan yang saat ini anggotanya berjumlah 14 orang dan di dampingi seorang Asisten Pemimpin Rohani.